

La réforme de la formation

tous à paris
samedi 22 janvier
manifestation
14h30 luxembourg

Assurer la démocratisation de l'école, garantir la réussite de tous les élèves, lutter contre l'échec scolaire nécessite une élévation du niveau de formation et de qualification des enseignants.

**Enseigner est un métier qui s'apprend...
sauf pour le ministre de l'éducation.**

Avec sa réforme, le ministère fait le choix d'une formation axée sur les savoirs disciplinaires.

A la rentrée prochaine, les lauréats du concours 2011 auront la **pleine responsabilité** d'une classe alors qu'ils n'auront pas bénéficié de la formation professionnelle à laquelle avaient droit les futurs enseignants.

La polyvalence, qui fait la spécificité du métier d'enseignant du primaire, est niée.

Les disciplines scolaires du primaire sont renvoyées à l'année de stagiaire après le concours.

De même, durant cette année de stagiaire, la formation professionnelle est réduite à une simple adaptation à l'emploi, pour répondre aux besoins immédiats d'une responsabilité de classe.

Le choc risque donc de s'avérer douloureux pour les lauréats des concours comme pour les élèves.

Ce projet marque également une volonté de mettre fin à l'existence des IUFM, à leur potentiel de formation initiale et continue et à toutes les recherches en éducation.

Cette réforme a permis de supprimer 16000 postes de stagiaires !



SNUipp 95
<http://95.snuipp.fr>



**Prendriez-vous un avion
dont le pilote n'aurait pas de formation pratique ?**

*Enseigner est un métier qui s'apprend !
Exigeons d'autres choix
pour le recrutement et la formation des enseignants*